
PROCES VERBAL DE L’ASSEMBLEE GENERALE DU « CHAILLERAN » 

 

DATE :   Jeudi 28 Juin 2018 

HEURE :   De 19h à 20h30 

LIEU :    Maison de Quartier de Chailly 

MEMBRES PRESENTS :  Claude Mottier, Sylvain Chabloz, Delphine Grandmottet, Nathalie Fardel, Josette 

Vaucher (présidence), Isabelle Henry Werlin, Bertrand Fardel (vérificateur des comptes), Guy Gaudard 

EXCUSES :   Christophe Ogay  

 

Ordre du jour 

1- Adoption du PV de l’assemblée générale du 30 mai 2017 

2- Rapport du comité sur les activités 2017 

3- Rapport des comptes, rapport de l’organe du contrôle des comptes 

4- Election des membres de l’association  

5- Présentation des objectifs 2018 

6- Présentation et votation du budget 2018 

7- Divers 

 

1. Adoption du PV de l’assemblée générale du 30 mai 2017 

Le PV est adopté à l’unanimité. 

2. Rapport du comité sur les activités 2017 

Tout se passe bien dans le fonctionnement de l’association, nous continuons sur la lancée de l’année 

passée. Les salariées sont remerciées pour le travail fourni tout au long de l’année. 

3. Rapport des comptes, rapport de l’organe du contrôle des comptes 

L’Association boucle l’exercice 2017 sur un déficit de 506,70 .-  
Cet exercice négatif s’explique par la baisse des rentrées des annonceurs et des cotisations.  
 
Bertrand Fardel nous lit le rapport des vérificateurs des comptes et demande à l’Assemblée de l’approuver.  
 
Les comptes 2017 sont approuvés à l’unanimité.  
 

4. Election des membres du comité selon statuts 

Cette année l’assemblée générale doit réélire son comité : Josette Vaucher, Nathalie Fardel, Delphine 

Grandmottet, Claude Mottier, Sylvain Chabloz se représentent.  

Il n’y a pas de nouvelle candidature. Le comité est réélu à l’unanimité 



5. Présentation des objectifs 2018 

Nous continuons sur la lancée 2017, en veillant à ce que tout se déroule sainement.  

Dans un souci de réduire les dépenses nous prenons la décision de changer d’imprimeur, cela représentera 

une économie d’environ 120.- par numéro. 

Nous allons également continuer nos démarches auprès de la municipalité pour obtenir un soutien 

financier. 

Au niveau des salariés, Nathalie Fardel a quitté le poste de mise en page, elle sera remplacée par Sylvain 

Chabloz dès le 1er aout 2018. Nathalie Fardel continue son poste de gestion des annonceurs. Isabelle Henri 

Werlin, elle, continue sa recherche de nouveaux annonceurs. 

6. Présentation et votation du budget 2018 

L’année 2018 est inquiétante, beaucoup de contrats pub n’ont pas été renouvelés en 2018. Les 
commerçants prennent de moins en moins de cases, la plupart du temps ils viennent une fois pour une 
case … Beaucoup de commerces ont également fermés sur le quartier, ils ont de moins en moins de 
moyens. Nous pouvons déjà estimer une perte de rentrées pour le premier semestre de 5500.-. 
Nous présentons donc un budget déficitaire de 10 000 .- pour l’année 2018. Une demande de soutien 
auprès de la ville de Lausanne est en cours. 
 
 

7.  Divers 
 

- Monsieur Gaudard, conseiller communal,  propose de faire un postulat au niveau de la commune 

pour maintenir les journaux de quartier qui sont voués à disparaitre. 

- Monsieur Gaudard, président de l’association des commerçants, s’engage au  nom des 

commerçants à prendre en charge le déficit de 506,70 de l’année 2017. Madame Vaucher devra 

envoyer une facture de ce montant. 

L’ensemble du comité remercie Monsieur Gaudard pour ces engagements. 

 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 20h30.  
 


